

CUSTOMER REVIEWS

お客様の声

昨年7月に開業された秋山歯科、木をふんだんに使用した歯科医院です。秋山先生にお話を伺いました。

■ 医院を木造建築にしようと思ったのは？

私は歯科医院を開業するにあたり、歯医者が嫌いな人も入りやすいように、なるべく歯科医院っぽくない建物にしたいと考えておりました。医院を木の空間にすると、患者さんやスタッフも落ち着いて過ごせるのではないかと思います、木造の施設にできないかと思っていました。



せています。やはり目につくところにたくさんのお木があるというのは落ち着きます。動線も良く、効率よく仕事できています。

■ 患者様からの反響はありましたか？

患者さんからの声はやはり「木の温もりがいいね」という声が一番多いです。歯科医院という緊張しやすい場所において、患者さんの不安を少しでもやわらげてくれているのかなと思っています。車いすや杖の方からも入りやすいと、好評の声をいただいております。



■ 兵恵建設との出会いと採用の決め手は？

家の近所に兵恵建設さんで新築を建てた方がいらっしやって、とてもいい雰囲気の家だなと思って見ていました。町内の集まりで聞いた時に兵恵建設さんで建てたことを知り、良さそうだなと思いました。

色々検討して、兵恵建設さんが木を使ったあたたかみのある家を建てるのが得意であることを知り、お願いすることにしました。歯科医院という特殊な建物なので難しいところもあったと思いますが、細かいところまで相談に乗ってくださったり、終始丁寧に対応してもらえました。実際に働いてみても働きやすく、兵恵建設さんをお願いして良かったと思っています。

■ 使い勝手や過ごした感じはいかがですか？

歯科医院としてだけでなく、職場という、1日の半分近くを過ごす場所として、とても快適に過ご



■ あとがき

患者さんにも院長さんにも喜んでいただけて、木をたくさん使って良かったと思います。パリアフリーも好評をいただけて嬉しいです。充実したキッズスペースもあり、患者さんに優しく省エネ建築で地球にも優しい医院です。院長さんの人柄も良く、気軽に通える人気の歯科医院ですので、ぜひ秋山歯科さんに行ってみてください。



秋山 歯科

住 所 / 〒708-0841 岡山県津山市市川崎751
電 話 / 0868-23-1055
診療時間 / 午前 9:30 - 13:00 午後 15:00 - 19:00
休 診 日 / 木曜・日曜・祝日・土曜の午後
H P / <http://akiyama-dental-clinic.com>
* 駐車場・キッズスペース完備

DATA

秋山 歯科
岡山県津山市
インタビュー：2020年9月
施工：2019年7月（新築）
土地面積：644.72㎡（195.03坪）
延床面積：189.99㎡（57.47坪）

POSTSCRIPT | 編集後記

毎年開催していた「秋まつり」も、感染症予防のため中止となり、楽しみにしていただいていた方に申し訳ない気持ちと、弊社スタッフも皆様にお会いできる機会がなくなり、とても残念な気持ちです。何かと不便の多い今日ですが、この状況が一日も早く解消され、平穏な日々が戻りますようお願い申し上げます。

STAFF | スタッフ紹介

やまもと むつき
山本 睦揮

業務担当 施工管理
趣味・好きなこと ドライブ・ゲーム

家づくりへの想い 一生で一番大きな買い物である家、その大きな買い物に弊社でして下さるお客様へ可能な限り要望に沿い、最高の品質の家づくりを提供したいと考えています。

お客様へのひと言 日本古来の木造建築、自然の材料を使用したからこそその不均一性や、材料一つ一つの違いを生かした唯一無二の家を考えてみませんか？



お元気ですか？

HYOE KENSETSU NEWS LETTER

秋晴れの心地よい季節となりました。皆様いかがお過ごしでしょうか。兵恵建設の近況報告と耳寄りな情報をお知らせいたします。お忙しい中、お目を通していただけて幸いです。先の見通しがつき辛い状況が続きますが、お体に気をつけて、ご壮健にお過ごしください。



content

- トピックス
- 家づくりの豆知識
- 薪ストーブ情報
- お客様の声
- スタッフ紹介

TOPICS | 兵恵建設とファイヤーワールド 岡山のトピックスやニュースの最新情報をお知らせします

1 代表取締役社長交代のお知らせ

この度、令和2年9月1日付けで、代表取締役 兵恵卓二 が退任し、会長に就任するとともに、兵恵慎治が代表取締役社長に就任いたしました。新体制の下、ますます社業の発展に専心努力いたす所存でございますので、今後とも一層のご支援ご鞭撻を賜りますよう、何卒よろしくお願い申し上げます。

〈代表取締役社長 兵恵 慎治 コメント〉

この度、代表取締役社長に就任しました兵恵慎治です。津山に帰ってきて早いもので6年が過ぎました。子どもの頃から父親の仕事を見て育ってきましたが、これから自分がその立場になることを考えると、身が引き締まる想いです。今後とも、皆様の暮らしをより良いものにできるよう頑張っていきます。よろしくお願いいたします。

〈会長 兵恵 卓二 コメント〉

皆様方にはいつもご指導ご鞭撻を賜りまして感謝申し上げます。皆様に素晴らしいご縁をいただき、会社を立ち上げて32年間続けることができました。この度社長を交代することになりましたが、スタッフをはじめ、専門業者と力を合わせ、今後とも満足いただける住まいづくりに邁進してまいります。何卒今まで通りよろしくお願い申し上げます。ありがとうございました。

4 10月17日・18日「シックなベージュ外壁のコンパクトな家」完成見学会を開催します

HYOE KENSETSU

完全予約制 完成見学会 |

OPEN HOUSE

10/17 [sat]・18 [sun]

9:00 - 17:00 最終受付 16:00

津山市 中心部

ご予約・お問合せはこちらへ

☎ 0868-24-5772

【当日連絡先】090-2009-0106

✉ info@hyoe-kensetsu.com

ご予約フォーム



感染症対策にご協力をお願いします
※消毒液・検温器・手袋は会場にてご用意しております。

マスクの着用 手の消毒 検温測定 手袋の着用

シックなベージュ外壁のコンパクトな家

施工様ごだわりの落ち着いたベージュカラーの外壁。まとまった家事導線や、収納が充実した使い勝手のいいコンパクトな家が完成しました。ぜひこの機会にご覧ください。



2 オリジナルトートバッグができました

兵恵建設のオリジナルトートバッグができました。「我が家はいいなあ」という意味の「It's so good to be home」の文字と兵恵建設のロゴを組み合わせたデザインをプリント。サイズはSとMの2サイズ、カラーはナチュラルとブラックの2カラー展開です。Sサイズはお弁当を入れたり、ちょっとしたお出かけに。MサイズはA4がすっぽり入る大きさです。

兵恵建設1Fのショールームで販売しておりますので、近くにお越しの際は、ぜひお立ち寄りください。完成見学会や勉強会に参加して下さった方にはプレゼントを予定しています。



3 家づくり勉強会 vol.1 を開催しました

8月8日、第一回家づくり勉強会を開催しました。テーマは「ゼロエネルギーハウス ZEHについて」。少し専門的な内容で分かりにくい部分もあったとご意見をいただいたので、次回はもう少し分かりやすく、内容を改善してお伝えできればと思っています。不定期ですが今後も「家づくり勉強会」を開催していく予定ですので、興味のある方はお気軽にご参加ください。

HOMEBUILDING TIPS | 兵恵建設のスタッフが家づくりの豆知識をご紹介します

陰翳礼讃 (いんえいらいさん)

その部屋は主屋の西南角にあり、薄暗い納戸部屋の奥に頭すれすれの低い天井部を抜け、一段降りた処にありました。畳敷4帖程の広さで長持と箆筒、母の化粧台がありました。

天井は杉竿の勾配天井で西面に掃き出しの障子窓と雨戸があり、午後のひと時から和紙越しの柔らかな明かりが、陰翳に濃淡を与え、翳に包まれた部屋を何ともいえない空間へと変容させ、時間を忘れて佇んだことを覚えています。部屋の西南には大樹があり、時折聞こえる葉擦れ音と木漏れ日の翳が、揺ら揺らと障子に落ちていた光景が思い出されます。

これに似た空間体験を京都大山崎の茶室「待庵」でも体感しました。待庵は日本最古の茶室建造物であると同時に、千利休

作と信じる唯一の現存茶室(国宝)。この僅か2帖手前のお茶室に床の間と隅炉があるだけの広さですが、何とも言えない豊かな陰翳に包まれ、時空を超え無限に広く感じられ、床脇の地下窓からの明かりが翳に奥行を与えていたと鮮明に記憶しています。

この陰翳で愛でる茶器こそが、本来の美なのだと思います。



関東大震災後、谷崎潤一郎が神戸岡本に居を構えた後に著した随筆「陰翳礼讃」。

“西洋では可能な限り部屋の隅々まで陰翳を消すことに執着するが、古来日本ではむしろ陰翳を認め、陰翳の中でこそ映える芸術を作り上げた。” それこそが日本古来の美意識・美学の特徴だと主張しています。戦後アメリカで翻訳された「陰翳礼讃」は、谷崎潤一郎の名を英語圏で広く知られるきっかけとなり、その後フランスでも翻訳され、ミシェル・フーコーをはじめ、フランス知識人に大きな影響を与えたようです。

陰翳は今日の住まいのスペック(性能)にはもちろん載らないもの。むしろ排除されてきたものですが、大事に受け継ぎたいものでもあるのです。

兵恵建設 設計
高山 昭彦



WOOD STOVE | ファイヤーワールド岡山より薪ストーブ情報をご紹介します

薪ストーブシーズンになりました

暑かった夏が過ぎ、ようやく涼しい風が心地よい季節になりました。ようやく薪ストーブの季節の到来ですね。メンテナンス、薪の準備はいかがでしょうか。

今年はコロナウイルスの影響で、家で過ごす時間が増えていると思います。家で過ごす時間が多いと、家をもっと快適にしたい、楽しく過ごしたいという気持ちに自然

となります。薪ストーブのある暮らしは、そのような希望を叶えてくれるものだと思います。静かに炎を眺める時間は格別です。目を楽ませ、

心を癒してくれます。ピザやパンなど薪ストーブ料理を家族で楽しむこともできます。薪ストーブの遠赤外線による暖かさは、体を芯から暖めてくれます。外の寒さを忘れるほど快適に過ごせます。また、家の中の空気を使って燃やし、排気は煙突から外に出されますので、部屋の中の空気をクリーンに保ってくれます。

ファイヤーワールド岡山のショールームでは、10月より薪ストーブに火を入れています。実際に温もりをご体感ください。



10YEAR ANNIVERSARY

ファイヤーワールド岡山10周年記念キャンペーン

【薪ストーブご成約特典】

2020年12月末までに薪ストーブ設置工事

(薪ストーブ本体+煙突の購入及び設置)をご成約の方

薪ストーブスタートキットプレゼント!



(皮手袋、ガラスクリーナー、着火剤、焚付、薪三束の5点セット)

10月・11月プレゼントキャンペーン

1万円以上
お買い上げ



2万円以上
お買い上げ



PRESENT!

期間中1万円(税抜)以上お買い上げでトートバッグSサイズ、2万円(税抜)以上お買い上げでトートバッグMサイズを1個プレゼント!

※ナチュラルかブラックのいずれかお選びください。※プレゼントキャンペーンは予告なく終了する場合があります。